



LA TROMPETTE

Xi et Poutine sont plus proches que jamais

- Rufaro Manyepa
- [19/12/2022](#)

Le secrétaire général chinois Xi Jinping « approfondit son pari à long terme sur la Russie », a rapporté le *Wall Street Journal* le 14 décembre. La Chine est le plus proche allié de la Russie, même si elle a fait mine de s'éloigner de la Russie à la suite de l'invasion de l'Ukraine. Mais ce nouveau rapport montre que les deux nations sont aussi proches qu'elles ne l'ont jamais été.

Des liens plus forts : Selon des conseillers politiques à Pékin, Xi a demandé à son gouvernement de forger des liens économiques plus forts avec la Russie. Cela comprend :

- Augmenter des importations chinoises de pétrole, de gaz et de produits russes
- Mener des projets énergétiques conjoints dans l'Arctique
- Investissements chinois dans les infrastructures russes
- Effectuer des transactions financières en yuan ou en roubles

Le partenariat économique entre la Russie et la Chine a atténué l'impact des sanctions occidentales. Les échanges commerciaux devraient atteindre le chiffre record de 200 milliards de dollars américains cette année. Cela a, en partie, aidé la Russie à poursuivre la guerre en Ukraine. Bien que la Chine n'ait pas ouvertement soutenu l'invasion russe, elle ne l'a pas non plus explicitement condamnée. Ces liens plus forts sont une approbation tacite. La Chine soutient la Russie.

Le « complexe russe » de Xi : Le père de Xi Jinping s'est rendu en URSS à la fin des années 1950 pour étudier son industrie. Xi est né l'année même où le dirigeant communiste Mao Zedong a demandé une étude de l'URSS comme modèle pour les systèmes politiques, économiques et militaires de la Chine. De nombreux historiens pensent que cela soit la cause profonde du « complexe de Russie » de Xi—une admiration profondément enracinée des valeurs, de l'histoire et de la culture soviétiques.

Ce complexe a survécu à des décennies de tensions soviéto-chinoises. Il a survécu à l'effondrement de l'Union soviétique, et il semble avoir survécu à la condamnation mondiale de l'invasion de l'Ukraine par la Russie. « Xi a renforcé les relations de la Chine avec la Russie en grande partie indépendamment de l'invasion russe », a déclaré Yun Sun au *Wall Street Journal*, directeur du programme de la Chine au *Stimson Center*, un groupe de réflexion de Washington. « Les relations pourraient bien devenir de plus en plus étroites. »

La Russie et la Chine selon la prophétie : En 2013, Xi a dit à Poutine, « J'ai une personnalité similaire à la tienne. » En 2019, il a appelé Poutine son « meilleur ami ». En décembre dernier, la Chine a déclaré que sa relation avec la Russie n'avait « aucune limite ». Ce sont différentes façons d'exprimer la même chose : la Russie et la Chine ont une relation intime qui s'aligne avec la prophétie biblique.

La Bible affirme que cette alliance économique étroite deviendra militariste dans un avenir proche. Ézéchiél 38 parle d'un puissant bloc de nations asiatiques dirigé par la Russie, avec la Chine occupant une position secondaire. Le livre de

l'Apocalypse appelle ce bloc « les rois venant de l'Orient », une coalition du temps de la fin avec une armée de 200 millions de soldats (Apocalypse 9 : 16 ; 16 : 12, version King James). La voie vers cette alliance militaire est pavée de coopération économique, une voie sur laquelle la Russie et la Chine sont manifestement déjà engagées.

Demandez votre exemplaire gratuit de la brochure [// avait raison](#) et lisez le chapitre « Les rois de l'Orient » pour en savoir plus sur la direction que prend cette relation étroite.